

---

**Die Feuerwehr ist schnell am Brandplatz**

**- ganz klar - mit Wasser**

**Wir sind genauso schnell am Bauplatz**

**- natürlich mit den bestellten  
Baustoffen**

Wir liefern

- **Alles für den Tiefbau**
- **Alles für den Rohbau**
- **Alles für den  
Innenausbau**

Machen Sie einen Versuch und werden Sie einer unserer tausend zufriedenen Kunden.



8751 Haibach  
Tel. 06021-6541/2



## Zum Geleit

Einen herzlichen Willkommensgruß zum 100jährigen Gründungsfest der Feiw. Feuerwehr Haibach entbiete ich allen Feuerwehrmännern und Gästen aus nah und fern.

100 Jahre Feiw. Feuerwehr ist in unserer Gemeinde ein lebendiges Zeugnis von Bereitschaft, Hab und Gut der Gemeinschaft zu schützen.

In einer Zeit, in der die Feuersbrunst sehr stark wütete, schlossen sich unter dem Leitwort „Gott zur Ehr“, dem Nächsten zur Wehr“ Männer zum freiwilligen Dienst am Nächsten zusammen.

Anfangs galt es, das Feuer mit den einfachsten Mitteln zu bekämpfen. Haibach zählte damals 1000 Einwohner. Die letzten Strohdächer wichen den zeitgemäßen Bauwerken. In unserer heutigen technisierten Zeit sind moderne Geräte und Ausrüstungsgegenstände notwendig, um bei Brand- und Katastrophenfälle einsatzbereit zu sein. Aus dieser Erkenntnis heraus haben wir in Haibach ein modernes Feuerwehrhaus gebaut und die Feuerwehr mit den neuesten Geräten ausgerüstet.

Einsatzfreude, Mut und Hilfsbereitschaft zeichneten unsere Feuerwehrmänner in allen Zeitabschnitten aus.

Immer waren Idealisten am Werk, die bereit waren, in Not- und Katastrophenfällen Hilfe zu leisten.

Diese Hilfeleistung ist von jeher ein eindrucksvoller Beweis menschlichen Gemeinsinns und erfüllt eine bedeutsame soziale Funktion für die Bevölkerung. Dafür gebührt allen Feuerwehrmännern, Kommandanten und Ehrenkommandanten Dank und Anerkennung.

Möge diese Hilfsbereitschaft, gegen die verheerende Gewalt des Feuers anzukämpfen und den in Not geratenen Menschen zu helfen, weiter wachsen und hineingetragen werden in unsere Gemeinschaft.

Dem Jubiläumsfest wünsche ich einen erfolgreichen Verlauf und allen Feuerwehrmännern und Festbesuchern ein paar frohe und vergnügte Stunden.

**Josef Roth**

Bürgermeister